



UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA

Facultad de Filosofía y Humanidades



EL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y HUMANIDADES DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA, SOBRE TABLAS Y POR UNANIMIDAD EN SESIÓN DEL 24 DE FEBRERO DE DOS MIL CATORCE

DECLARA:

Su apoyo a la declaración realizada por el Rector y la Vicerrectora de nuestra Universidad, por medio de la cual se “repudian los hechos de violencia acaecidos en la República Bolivariana de Venezuela, que dan cuenta de un claro intento desestabilizador hacia el gobierno constitucional del actual presidente Nicolás Maduro. En el mismo sentido expresa su apoyo al pueblo venezolano y ratifica su compromiso con las instituciones democráticas del mundo y especialmente con los gobiernos constitucionales latinoamericanos”.

Por tal razón, la Facultad de Filosofía y Humanidades llama a toda la comunidad universitaria a mantener una activa atención sobre los acontecimientos que se suceden en este país hermano, a defender sus instituciones y a apoyar solidariamente al pueblo venezolano.

DECLARACIÓN N° 02


Dr. Sebastián TORRES CASTAÑOS
SECRETARIO DE COORDINACIÓN GENERAL
FACULTAD DE FILOSOFÍA Y HUMANIDADES


Dr. DIEGO TATIÁN
DECANO
FACULTAD DE FILOSOFÍA Y HUMANIDADES